

Vuelco en caso de Matías Cuadra: lo habrían asesinado en venganza por robo de tarjetas de crédito

Matías Cuadra, el joven fallecido de 21 años que fue secuestrado el 30 de diciembre del año 2022, habría participado en una banda dedicada al robo de tarjetas de crédito, por lo que se insinúa que un integrante de aquella banda es el responsable del homicidio.

Esta información se dio a saber el día de hoy viernes 27 de enero, tras una filtración de un documento reservado del Ministerio Público y la fiscalía de Valparaíso, la cual relata que las heridas que tenía el joven de 21 años no eran de arma blanca, sino que serían impactos de bala.

Anuncio Patrocinado

En el informe n°3 del 5 de enero de 2023, gracias a la información que rescataron del WhatsApp de Matías, familiares y amigos permitieron confirmar la participación del joven en esta banda dedicada al robo de tarjetas de crédito en tiendas comerciales.

Además, durante la revisión del notebook de Matías, se encontraron fotos de tarjetas de créditos robadas, entre ellas la que motivó la venganza. Aquellas tarjetas se ocupaban para realizar compras y luego entregarlas en una botillería o cité de calle Jiménez en el cerro Cordillera.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Vuelco en caso de Matías Cuadra: lo habrían asesinado en venganza por robo de tarjetas de crédito

El dueño de la botillería, Andrés Bravo, declaró que el 27 de diciembre del 2022 a eso de las 16.00 horas, un sujeto llegó con dos bolsas, de las cuales una venía rotulada con el nombre "Matías Cuadra". A los 20 minutos, llegó alguien desconocido y las retiró.

Según informó Radio Bío Bío, el Informe Policial N°11, detalla que el crimen de Matías se remonta a días antes de su secuestro. El 23 de diciembre, una mujer, sufrió el robo de la chapa de su automóvil y una mochila que tenía en su interior, en la que estaban sus documentos, tarjetas bancarias y comerciales.

El autor del crimen, que estaría totalmente identificado y su captura sería inminente, sería la pareja de una de las víctimas del robo de tarjeta. Al parecer, el responsable del homicidio urdió un plan para a Matías y secuestrarlo el pasado 30 de diciembre, tal como se aprecia en videos de cámaras de seguridad que había en el sector donde vivía.

Recordemos que este caso de desaparición causó commoción en la región de Valparaíso, en la que Matías Cuadra fue hallado sin vida en una quebrada de Laguna Verde luego de haber sido secuestrado tras salir de su casa en cerro Cordillera.

y tú, ¿qué opinas?